



Llegan a Acapulco 200 agentes de la Guardia Nacional para temporada vacacional decembrina

La tarde del viernes llegaron 200 agentes más de la Guardia Nacional a la ciudad turística, como parte de la estrategia de seguridad implementada en los municipios con mayores índices de inseguridad y violencia. El convoy de 20 camionetas, ingresó al puerto después de las 16:30 horas por la caseta de la Autopista Metlapil en la zona Diamante.

<https://bajopalabra.com.mx/llegan-a-acapulco-200-agentes-de-la-guardia-nacional-para-temporada-vacacional-decembrina>